

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 4125  
Ciudad Universitaria, 10 de febrero de 2022.

### Confirma doctorado en Educación su permanencia en el PNPC

El doctorado en educación que ofrece el Instituto de Ciencias de la Educación (ICE) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) confirmó su permanencia por tres años más en el Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), informó Gigliola Pérez Jiménez, directora de esta unidad académica.

Informó que para obtener este logro, se requirió de la participación de toda la comunidad del ICE, además del apoyo de la Dirección de Investigación y Posgrado, pues los trabajos se realizaron de manera virtual.

“Estamos muy contentos porque el programa de doctorado fue ratificado en el PNPC, lo que da la posibilidad de ofrecer becas a los estudiantes, además de dar certidumbre de que están cursando un programa con la calidad y competencias necesarias a nivel nacional y ahora se encuentra en el nivel En Desarrollo”, dijo Pérez Jiménez.

Cabe mencionar que en este momento se encuentra abierta la convocatoria para este programa de posgrado, que está dirigido a egresados de maestría en Ciencias de la Educación, Pedagogía, Historia, Sociología, Antropología, Filosofía y Psicología, o de otras incluidas en las Ciencias Sociales y las Humanidades.

El programa de doctorado en Educación es escolarizado, tiene un enfoque de investigación y duración de ocho semestres, para mayor información las personas interesadas pueden consultar la convocatoria en la página: <https://www.uaem.mx/admision-y-oferta/posgrado/doctorado-en-educacion/>, o bien, enviar un correo electrónico a: [osnaya@uaem.mx](mailto:osnaya@uaem.mx).

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia